

Radwanderabteilung SG Coesfeld 06

**Jahresbericht
2016**

**Abteilungsleiter
Willy Hunke**

Schon wieder ist ein Jahr zu Ende und mit der Abschlusstour am 08.10.2016 endete die Radfahrtsaison 2016.

Gute Stimmung herrscht wenn am zweiten Sonntag in den Monaten März bis Oktober, und an den zweiten und vierten Donnerstag im Monat sich eine Gruppe zusammenfindet, um mit dem Rad das Münsterland zu erkunden.

Bei den ausgewählten Sonntagstouren die auf der Jahreshauptversammlung festgelegt werden und sich über den ganzen Tag erstrecken, wird eine Fahrstrecke von ca. 65 Km zugrunde gelegt und bei den Donnerstagstouren handelt es sich um Nachmittagstouren mit einer Fahrstrecke von ca. 40 Km.

Die Fahrgeschwindigkeit wird dem Teilnehmerkreis angepasst.

Bei einigen Touren erfolgt die Anfahrt mit dem Vereinseigenem Fahrzeug mit Anhänger für 12 Fahrräder und mit privaten PKWs.

Auf der Jahreshauptversammlung am 6.11.2015 im Sportheim Süd konnte ich 29 Mitglieder begrüßen.

Für die gute Zusammenarbeit möchte ich mich bei allen Vorstandsmitgliedern, Tourenleitern und alle die sich auf irgendeiner Weise eingebracht haben herzlich bedanken.

Alle Veranstaltungen waren nur mit eurer Hilfe durchführbar.

Mit der Jahreshauptversammlung endet die Saison und nahtlos Beginnt die Neue und keiner kann vorausschauen wie sie verläuft und was uns erwartet.

Wir können jedoch heute auf eine gelungene und zufriedene Saison 2016 zurück blicken.

Zum Advent Kaffeetrinken der Gruppe „ Plus 75u“ trafen sich 26 Personen im Sportheim Süd. Nach dem Wintersparziergang und einem Kaffeetrinken im Sportheim am 10 Januar, mit 30 Personen folgte die Schneewanderung am 14. Februar mit einem zünftigen Abendessen in der Gaststätte Coesfelder Berg woran 24 Personen teilnahmen.

Außer planmäßig wurde am 21.02 2016 ein Besuch mit 23 Personen im GOP- Münster organisiert. Leider entsprach das Programm nicht den Vorstellungen einiger Teilnehmer. Alle Touren wurden wie vorgeplant gefahren

Mit einer Radtour am 15 März nach Billerbeck und einem Frühstück im Bahnhof Billerbeck, wurde die Radsaison 2016 eröffnet. 35 Personen waren der Einladung gefolgt.

Am 12 April folgte die Tour um Bentheim. Für die Anfahrt nach Bentheim kamen 7 PKWs und der Radanhänger zum Einsatz. 24 Personen erlebten einen schönen Sonnenreichen Tag..

Auch in diesem Jahr konnte die Maitour nach Eggerode bei herrlichem Sonnenschein gefahren werden. Alle 21 Teilnehmer waren von der Tour begeistert.

Für die Vier- Tage- Tour vom 22.bis 25. Mai nach Düren hatten sich leider nur 12 Personen angemeldet. Trotz der schlechten Wetterlage war die Stimmung gut und die verschiedenen Touren um das Braunkohle Abbauggebiet und durch das schöne Rurtal waren erlebnisreich. Für die Anfahrt nach Düren wurde das Vereinsfahrzeug mit Anhänger und ein PKW eingesetzt.

An der Überraschungstour nach Velen am 12 Juni nahmen 20 Personen teil.

Einen schönen Sonntag erlebten 21 Personen bei einem Super Wetter, jedoch einer Anstrengenden Tour, nach Schloss Hülshoff.

Über noch nicht gefahrene Wege mit Überraschungen erreichten 21 Personen am 14. August bei herrlichem Sommerwetter Appelhülsen, und auf den Rückweg wurde eine kleine Flugschau mit Modellflugzeugen geboten.

Am 26 August stand das Sommerfest an. Mit 34 Personen wurde dieses Fest im Sportheim Nord gefeiert. Bei den extremen Temperaturen (35°C) konnte die Terrasse am Nachmittag nicht genutzt werden. Die Gewinner einer kleinen Tombola wurden bei einem Stiel Weitwurf ermittelt und die Warengutscheine verlost. Die Stimmung war sehr gut und jeder kam auf seine Kosten.

Das Fahrziel Münster am 11. September wurde in einer Tour zu den Stever Auen geändert. Die Anfahrt bis Hausdülmen erfolgte für die 16 Teilnehmer mit dem Vereinsfahrzeug mit Anhänger und zwei PKWs.

Als Abschlusstour am 8. Oktober wurde das Fahrziel Südlohn gewählt. 17 Personen nahmen an dieser Tour teil und die Radsaison 2016 wurde hiermit beendet.

Wie geplant wurden auch alle 12 Donnerstagnachmittags Touren gefahren. Die Beteiligung war sehr gut und lag im Mittelwert bei 15 Personen. Bei allen Touren waren über 50% der Mitfahrer keine Vereinsmitglieder. Die Touren mit einer Fahrstrecke um 40 Km waren abwechslungsreich und wurden alle im Umkreis von Coesfeld gefahren.

An den Radtouren, Wanderungen und Veranstaltungen, nahmen 470 Personen teil. Es wurden in dieser Saison 1176 Km gefahren und gewandert. Die Mittelwerte bei den 21 Radtouren lagen somit bei

56 Km. und 16 Personen je Tour.

Durch die gute kooperative Zusammenarbeit, Disziplin und Rücksichtnahme sind alle Veranstaltungen und Touren gut gelungen.

Hiermit endet meine Zeit als Abteilungsleiter und ich bedanke mich nochmals bei allen für die jahrelange gute Zusammenarbeit.

Willy Hunke
(Abteilungsleiter)